

みなさんお元気でしょうか。今回は2月について話していこうと思います。

2月は特にイベントはなく、1月の延長という感じになっています。1学期と比べて変わった科目は経済です。それ以外は変わりませんが、私が全ての授業を通して好きなのは film study というクラスです。このクラスは最初に映画の起源について学び、最も古い無声の映像や白黒の映画をみます。そのため、少しつまらないように思えますが、映画の歴史を日本の高校で学んだことはないのもとても興味深い授業です。今まで観た作品だと、Casablanca、Singin' in the Rain、The good, The bad, and the ugly、Forrest Gump や日本のものだと羅生門、最近のものだと BadMan や Indiana Jones を観ました。2学期になると、映画の歴史というよりは映画の撮影方法や、作画、演技、ナラティブといったそれぞれの映画の特徴にフォーカスをあてて授業を行っています。ファイナルの後であったり、大きいプロジェクトの後であると基本的に適当に映画を観たりボードゲームなどをして楽しんでいきます。

2月には私の入っている部活の IHSA という州大会が行われます。日本の場合だと全国大会までありますが、アメリカの場合は州で勝者を決めます。1つの州につき1つの優勝校があるというわけではなく、学校の規模によってトーナメントが行われるので、中小規模の学校での優勝校、大規模の学校での優勝校といったように分かれています。私の高校は小規模の学校で行われるトーナメントに参加しました。州大会の場合、上手な人でのみ構成されるため、、、、そうです。私はとても上手いとは言えないので、、、ベンチでとにかく

応援していました！！トーナメント方式であるため、1つでも試合に負けてしまった場合は即敗退となりシーズンのにも引退となります。私のチームはいいところまで行っただけですが、地方部の準決勝で敗れてしまいました。たったの2点差だったのでとても悔しかったのですが、自分たちのメンバーがとても誇らしかったです。バスケのシーズンは終わってしまいましたが、来年こそ junior と sophomore のメンバーが優勝できることを祈っています！

3月は spring break があり天気もあたたかくなっていると思います！

次世代リーダー育成道場 10期生 MT